

梅雨もへっちゃら!!

ReBorn串高体育祭

いきいき串高

第171号

令和5年
7月20日発行
鹿児島県立
串木野高等学校

校訓

積極
好學
邁進



串高HP



串高インスタ

学校ホームページや
インスタグラムで、
串高生のいきいきし
た姿がみられるウシ。



串高マスコット
キャラクター
串たん

六月十日(土)に令和五年度
串木野高等学校体育祭が行わ
れました。

今年度からいき串木野市
総合体育館での開催となった
体育祭。当日、あいにくの雨
模様でしたが、天候を全く気
にせずに開催できました。

一年生紅組、二年生白組、
三年生青組と、色別の学年対
抗で行われ、「一人ひとりが
主役」をモットーとする串高
生たちは、それぞれが真剣



に、「ガチ」で戦いに挑みま
した。

各競技、趣向を凝らしたも
のでしたが、注目を集めたの
は、体育館用にリニューアル
された「さのさ綱引き」で
す。体育館中央に置かれた五
本の綱を、自分の陣地に運ん
だ数で勝敗を決めるというシ
ンプルな内容が、闘志をみな
ぎらせる結果となったので
しょう。男子も女子も、気合
い十分に臨み、白熱した試合
となりました。

この綱引きが楽しかったと
いう意見も多く、勝って有終
の美を飾った三年生はもちろ
んですが、負けた一・二年生
も大いに楽しんだようで、そ
の悔しさを来年度に向けてほ
しいです。

「三年生のダンスがかわい
かった」「リレーは半周でな
く一周でもよかった」「全力
で応援できた」など前向きな
意見が多く、二年目を迎える
来年は、さらに生徒の意欲も
高まりそうです。

最後の応援団演舞では、勇
壮でリズムカルな太鼓をベ
ースに、各学年の有志による見

事な舞が披露され、会場を大
いに盛り上げました。
また、今回の体育祭で特筆
すべきなのは、熱中症になっ
た生徒は一人もおらず、大き
なけがもなかった、というこ
とでした。空調を使用したこ
とで安全対策までできたの
は、大きなメリットだったと
いえます。



串高から

全国へ!

中袴田鈴くん アーチェリー個人優勝



五月に行われた
県高校総体で一年
生の中袴田くん
(串木野中出身)
がアーチェリー競
技で個人優勝を決
めました。

七月の沖縄であった九州大会ではベ
スト8に入賞し、北海道である全国大
会にも出場が決定しています。

先日は中屋謙治い
ちき串木野市長を表
敬訪問し、この快挙
を讃えていただきま
した。

中袴田くんの放つ
矢が、鹿児島島の希望
の光となって、全国
に名を轟かせてくれ
ることを期待してい
ます。



にしどの

西菌 はるみ 事務長

- ①事務長
- ②読書、オペラ・クラシック音楽鑑賞
- ③静かで落ち着いた素晴らしい環境の串木野高校に入学している皆さんが、よりよい学校生活を過ごせるよう、一緒に考えていけたらと思っています。



皆さんの人生は、皆さんが主役です。「今」これからどうするか、です。頑張りましょう。

たまりいくよ

玉利 郁代 先生

- ①理科 (化学)
- ②韓国ドラマ・映画視聴、家庭料理
- ③「この道より我を生かす道なし 我が道を行く」



自分の道をさがしている皆さんと理科の授業を通して、一緒に学習する時間を大事にしていきたいです。よろしくお願いいたします。

新任者紹介

- ①職名 (教科)
- ②趣味・特技
- ③ひとこと
- 枠内 好きな漢字一文字

令和5年度は、新たに4人の先生方がチーム串高に変わりました。どうぞよろしくお祈りします!

原 めぐみ 先生

- ①国語
- ②温泉めぐり、料理、読書
- ③静かで落ち着いた環境と美しい自然に恵まれたこの串木野高校に赴任できたご縁に感謝しています。新しい土地で新たなことにチャレンジする1年にしたいと思っています。みなさんも一緒に夢実現へむけて頑張りましょう。よろしくお祈りします。



どうぞの ゆきお

堂菌 幸夫 校長



- ①校長 (数学)
- ②クラシックギター演奏、音楽鑑賞、映画鑑賞、カラオケ、パソコン、釣り、Instagram、facebook、homepage作成、写真撮影、電車、ドローン、登山 (霧島、開聞岳、屋久島)、スノーボード、バドミントン、ツーリング、ドライブ、旅行、アウトドア、ソロキャンプ、カヤック、アマチュア無線、インターネット、温泉巡り、読書、ゴルフ、数学

③趣味、特技にも書きましたとおり、いろいろなことにチャレンジしながら楽しんでいきます。人生は楽しんでなんぼ、です。何事にも全力で取り組み、知らない世界を知り、楽しみながら世の中の奥深さを学んでいます。すると、新しい趣味がどんどん増えてしまいます。

串木野は、釣りや旅行やツーリングなどで訪れていました。皆さんといろいろな話をしながら、串木野高校を盛り上げて楽しみたいと考えています。よろしくお願いいたします。

入学式



新制服に身を包み 36名が入学!!



天気もよくて最高でした!



イースターエッグハント



みんなで レッツ卵探し♡

串木野学 発表会



充実の1学期 でした!!

1日遠足

